

# Begnews



PAGE 7

Le centre d'accueil de jour étend ses horaires

PAGE 10

Les Bonnabry prennent leur retraite à la poste

PAGE 11

Un festival de chansons à Sarraux-Dessous, avant la retraite

## La première de l'Unihockey en 2<sup>e</sup> ligue



Après un championnat extrêmement serré, avec seulement 4 points de différence entre la 2<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> équipe, la UNE de l'Unihockey club de Begnins (UHCB) a été promue en 2<sup>e</sup> ligue, avec un peu d'avance sur les pronostics. En effet, cette promotion était certes un objectif du club, mais attendue dans les deux à trois ans à venir. Et pour cause, la première de l'UHCB est l'équipe la plus jeune du championnat, avec notamment dans ses rangs deux juniors de 16 ans. Cette année, la priorité était tout d'abord leur intégration parmi les « anciens » et la création d'une nouvelle dynamique d'équipe. C'est chose faite, et avec brio, grâce à l'implication de tous les joueurs et du coach Laurent Kursner. Les prochains objectifs seront de prendre de l'expérience, de se maintenir et de continuer à progresser avec l'arrivée de nouveaux juniors talentueux.

Jonas Siegrist, président de l'UHCB